



---

Confirmations des adultes à la cathédrale

---

**Dimanche 8 juin 2025, en cette belle journée de printemps, la cathédrale Saint-Pierre d'Angoulême a résonné des chants et des prières de la confirmation de 23 jeunes adultes, venus recevoir le sacrement de l'Esprit Saint.**

Dès l'entrée dans l'édifice rayonnant de lumière, l'émotion était palpable. Certains catéchumènes, accompagnés de leurs parrains, marraines, familles et accompagnateurs, laissaient transparaître la tension d'un moment fort et unique dans leur vie de foi. Un pas décisif, un envoi en mission.

Mgr Hervé Gosselin, évêque d'Angoulême, a accueilli chacun avec bienveillance. Dans son homélie, en lien avec le trésor de la cathédrale, il a rappelé que le vrai trésor que ces jeunes allaient recevoir ce jour-là, c'est le don de l'Esprit Saint : un feu, une force, une consolation, un envoi.

« Chacun de vous a un talent, une manière unique de dire l'Évangile du Christ. L'Esprit Saint vous donnera les mots et la force pour cela. »

Pour Pascal Fertein, accompagnateur d'un catéchumène, la célébration fut un moment de grande intensité :

« On ressentait l'émotion et la peur de l'inconnu chez les confirmands. Mais très vite, la profondeur de la prière, les gestes liturgiques et la parole de notre évêque les ont portés. Ce sacrement vient transformer leur cœur : ils deviennent témoins de l'amour de Dieu pour son peuple. La cathédrale tout entière s'est faite Église accueillante et priante. »

La célébration s'est achevée dans une grande joie, avec un envoi festif : chaque confirmé repart désormais fortifié, appelé à vivre en disciple dans ses lieux de vie, de travail, d'engagement.

Retrouvez les photos de la célébration :



©2026 - Diocèse d'Angoulême - 27/01/2026 -  
<https://charente.catholique.fr/actualites/confirmation-2025-des-adultes-a-la-cathedrale/>